

¿Qué deben estar contando en la radio?

LOCUTOR: Hoy hablamos de celebraciones históricas. Y empezamos con la *Flama del Canigó*, una tradición de carácter popular que se realiza desde 1955.

Año tras año, a las doce de la noche del 22 de junio, el fuego de la Flama sale de la cima del Canigó y comienza su recorrido por toda la geografía catalana, para llegar a cientos de municipios catalanes y encender las hogueras de todo el país durante la verbena de San Juan.

El fuego de la *Flama del Canigó* no se apaga nunca: durante todo el año se mantiene activo en el museo de la Casa Solariega de Perpiñán hasta que, cada 22 de junio, se lleva a la cima.